

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES
PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES
INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD,
DEPORTE Y JUVENTUDDESARROLLO RURAL, INDUSTRIA,
EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

La Fundación Julián Gayarre cede temporalmente una pieza al Museo de Bellas Artes de Bilbao

Se trata de un álbum que reúne 39 láminas de artistas como Guinea, Benlliure, Moreno Carbonero, Echena, Pradilla y Muñoz Degrain, entre otros

Martes, 14 de febrero de 2012

La Fundación Julián Gayarre de Roncal ha cedido al Museo de Bellas Artes de Bilbao un álbum que reúne 39 láminas de artistas como Guinea, Benlliure, Moreno Carbonero, Echena, Pradilla y Muñoz Degrain, entre otros, para su exhibición en una exposición temporal. Se trata de un álbum de dibujos y acuarelas regalado a Julián Gayarre en 1882 por varios de sus compatriotas residentes en Roma.

El Museo de Bellas Artes de Bilbao ha solicitado esta pieza para la exposición temporal dedicada a Anselmo Guinea (1855-1906), un pintor bilbaíno al que dedica su primera muestra monográfica y para la que se han reunido más de ochenta obras, muchas de ellas nunca expuestas antes al público. El álbum de la Fundación Julián Gayarre se presentará abierto por la página que contiene la acuarela realizada por este pintor, "Viejo luchando contra el viento".

Se trata de una pieza única y colectiva que conserva su encuadernación original y refleja la calidad artística de algunos de los artistas españoles que coincidieron con Julián Gayarre durante su estancia en Italia.

El Departamento de Cultura, Turismo y Relaciones Institucionales del Gobierno de Navarra ha colaborado en este préstamo a través del Archivo Real y General de Navarra, que se ha ocupado de la revisión del estado de conservación del álbum, y del Servicio de Museos, que se ha encargado de las gestiones necesarias.

La exposición puede verse en el Museo de Bellas Artes de Bilbao hasta el

